

El Ayuntamiento arregla dos caminos como avance al ambicioso programa que permitirá reparar toda la red en los próximos meses. Con cargo al Plan Ordinario de Obras de la Diputación correspondiente al pasado ejercicio, el Ayuntamiento de Argamasilla está procediendo al arreglo de 4.100 metros en dos caminos de su entorno suroeste y que tienen cierto tránsito, tanto en vehículos, como en bicicleta e incluso a pie y aficionados al running.



Desde 'El Hortelano'

Una veintena de calles y el tramo municipal de la carretera de Puertollano mejoran sus calzadas con el asfaltado planificado por el Ayuntamiento. A 170.000 euros asciende el presupuesto del amplio plan de asfaltado de calles que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, con el fin de resolver las irregularidades que presentaban las calzadas objeto de la actuación, dificultando por ello el tránsito rodado y contribuyendo a la acumulación de agua en días de lluvia.

En concreto, las calles en las que desde hace ya varios días se está trabajando merced a la referida inversión aportada por Diputación y Consistorio, son Pinto, Ferrocarril, Santa Bárbara, San Joaquín, Gila, Carros, José María Roales, Estrella, Torillo, Santos Mártires, Forraje, Castaño, Haya, Abeto y Olivo, éstas últimas en la urbanización 'Los Encinares'.



Más de 70 inscripciones obligan a desdoblarse la Escuela de Porteros de Argamasilla de Calatrava. Este reciente miércoles 9 de mayo Argamasilla de Calatrava albergaba la primera prueba para la puesta en marcha de la escuela de porteros de fútbol que dirige la contrastada Academia profesional 'Malagakeepers' y en la que colaboraban los Veteranos del Calatrava y el Consistorio rabanero.



Mayores rabaneros y de Brazatortas compartieron una fraternal jornada de actividades en Argamasilla de Calatrava. Usuarios de diferentes servicios del Centro de Mayores de Argamasilla de Calatrava, fueron partícipes el pasado viernes de una completa jornada de actividades que resultó "un día completo de ocio y tiempo libre de los servicios especializados de mayores", explicaba el teniente de alcalde de Bienestar Social, Sergio Gijón.

